

Thema der Woche

Große EvENZ

Das Freiluftprogramm in Mühlacker kann sich allemal sehen lassen.



VON THOMAS EIER

SommerevENZ? Sommerevenz? Oder doch SommerevENZ? Und heißt es *die* SommerevENZ? Oder doch *das* Event? Äh, EvENZ.

Während die korrekte Bezeichnung selbst im routinierten Mühlacker-Tagblatt-Team immer wieder neu für Diskussionen und Abstimmungsbedarf sorgt, steht längst außer Frage, dass das Folgeprogramm des Gartenschau-Sommermärchens ein echter Renner geworden ist. Und eine „geschenkte“ Attraktion für Mühlacker, indem im Gegensatz zur baulichen Situation im Stadtzentrum in den Enzgärten eine schmerzliche Lücke vermieden wurde. Es ging, weil seit Jahren die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer des Fördervereins anpacken, von den Hochgefühlen 2015 nahtlos in ein kleines Dauer-Hoch an der stillen Enz über. 14 Tage lang volles Programm bei freiem Eintritt – wo, bitteschön, gibt es das sonst noch?

In dieser zweiten Woche, am Karaoke-Abend am Mittwoch, nahm man sich die Zeit, vor Publikum den Mitstreiterinnen und -streitern öffentlich zu danken und ihnen buchstäblich eine Bühne zu geben. Dafür machte die Musik einige Minuten Pause, was allerdings niemanden stören durfte. Stattdessen gebührt der Beifall, den sonst die Künstlerinnen und Künstler einheimen, auch den vielen Mitwirkenden hinter den Kulissen und den Verkaufstresen, die das ganze Spektakel ja erst möglich machen. Applaus auch an dieser Stelle, bevor am Wochenende schon wieder das Finale ansteht, für den Einsatz aller Beteiligten!

Überhaupt ist, während die Stadt baulich gesehen in ein Loch gefallen ist, inhaltlich einiges passiert. Das Konzertwochenende „ENZival“ – oder Enzival? – wirft ebenso seine Schatten voraus wie das Straßenfest, das trotz aller Unkenrufe Corona ebenso überlebt hat wie die Großbaustelle während der Gartenschau und die spätere Brückenbaustelle. Hinzu kommen neue Formate wie das „Enzland-Festival“ oder ein Familientag des Vereins „Evenzkreis“ (EvENZkreis?), denen für die Zukunft vor allem mehr Glück mit dem Wetter zu wünschen ist. Ganz generell tut sich – mit „Mühlacker Frühling“ und Weinfest, Freiluftkonzerten auf der Burg, in diesem Jahr dem „Public Open“ zur Fußball-EM, Flugplatzfest, Martinimarkt und Weihnachtsmarkt und diversen anderen Märkten – allein unter freiem Himmel eine ganze Menge in der Großen Kleinstadt.

Nix los unterm Sender? Das ist nur noch ein altes Klischee, und wer's nicht glaubt: Heute Abend spielt die Band „Human“ beim EvENZ in den Enzgärten. Oder Evenz? Egal.